

LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI SUMBANGAN RENOVASI MASJID BAITUL IZZAH BLOK ARAFAH VILA ILHAMI TANGERANG

BAB 1 PENDAHULUAN

Masjid merupakan rumah ibadah umat muslim, karena itu harus selalu dimuliakan dan dipelihara agar umat muslim dapat beribadah di dalam masjid dengan tenang dan nyaman. Masjid Baitul Izzah merupakan masjid yang berada di blok Arafah, Vila Ilhami, Tangerang. Selain digunakan untuk melaksanakan shalat Wajib dan Sunnah juga digunakan untuk tempat pengajian, sekolah Pra Sekolah dan TK, tempat diskusi umat Islam untuk menyelesaikan permasalahan yang ada disekitarnya. Selain itu, Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Baitul Izzah juga mengelola zakat, infaq, shodaqoh yang kemudian disalurkan kepada yang berhak menerimanya.

Masjid Baitul Izzah sudah berdiri selama kurang lebih 15 tahun. Karena itu, bangunannya perlu direnovasi supaya umat muslim lebih tenang dan nyaman untuk beribadah di dalamnya. Renovasi sudah dilakukan selama 2 tahun. Tentu saja, untuk merenovasinya dibutuhkan dana pembangunan yang cukup besar. Dana renovasinya berasal dari umat muslim sekitarnya yang berupa zakat, infaq, shadaqoh. Dana tersebut dapat diberikan setiap saat, atau bisa juga diberikan secara berkala.

BAB 2 METODA PELAKSANAAN

Untuk membantu penyelesaian renovasi Masjid Baitul Izzah, maka saya memberikan infaq (kewajiban setiap muslim untuk menyumbangkan penghasilannya (2,5%) setiap bulannya selama periode Januari 2020 sampai Juni 2020. Infaq tersebut diambil setiap bulannya oleh Marbot (pengurus Masjid yang menjaga dan membersihkan Masjid setiap hari) Masjid Baitul Izzah. Kemudian dana (infaq) tersebut dikumpulkan bersama dengan dana yang berasal dari umat muslim lainnya dan digunakan untuk renovasi Masjid Baitul Izzah.

BAB 3 HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Dari dana yang terkumpul, sudah digunakan untuk melanjutkan renovasi masjid Baitul Izzah dan direncanakan selesai pada akhir tahun 2020. Selain itu, dengan memberikan infaq berarti saya juga sudah melaksanakan salah satu kewajiban saya sebagai umat Muslim

BAB 4 KESIMPULAN

Dengan bergotong royong kita dapat menyelesaikan permasalahan yang dalam hal ini untuk renovasi Masjid Baitul Izzah. Walaupun dibutuhkan dana yang cukup besar untuk renovasinya, dengan bersama-sama melalui zakat, infaq, shodaqoh maka renovasinya dapat dilakukan.

DAFTAR PUSTAKA

-----“Laporan Renovasi Pembangunan Masjid Baitul Izzah”, DKM Masjid Baitul Izzah Blok Arafah Vila Ilhami, Tangerang, 2020